

TELETÓN

Padre Martin Ponce de Leon

No se necesitan palabras para explicar lo que es Teletón.

Teletón es una tarea.

Teletón es una oportunidad única.

Teletón es una mezcla de ciencia y entrega.

Es donde se unen a diario la dedicación y el amor hecho superación.

Es esfuerzo y constancia.

Es compromiso y prolongado esfuerzo.

Teletón es mucho más que una clínica.

Es una tarea incansable.

Es una actividad donde una sonrisa es producto de un logro y se vuelve la mejor recompensa.

Teletón es una realidad donde muchos van y vienen pero la solidaridad nunca se retira.

Llegan situaciones difíciles y complejas.

Difíciles porque hay una familia donde la angustia, en oportunidades, se hace presente.

Donde, por momentos, todo se hace cuesta arriba pero no se pueden bajar los brazos.

Compleja porque, parecería, nada es posible.

Donde todo es muy difícil y requiere paciencia a manos llenas.

Teletón son pequeños grandes pasos que dicen de dedicación y logros.

Pero, también, es tarea de todos o de muchos.

Teletón es la generosa solidaridad con una causa que se viste de urgente necesidad.

Es un golpe bajo a la insensibilidad.

Es un golpe directo a la emoción.

Es una mano que se extiende para ayudar.

Es una sonrisa que brota desde la sensibilidad hecha gesto.

Es un rostro que relata sus esfuerzos.

Es un niño que tiene dificultades y se nos dicen sus avances.

Es una niña que golpea nuestro corazón.

Es un rostro que se llena de emoción y despierta ternura.

Son situaciones de vida plenas de complicaciones y se relatan como sencillas.

Son situaciones familiares que dicen de complicaciones y esperanzas.

Es una luz que se enciende y ayuda a ver.

Es una mano que se nos extiende y nos motiva a salir de nosotros mismos.

Son situaciones que no nos pueden dejar indiferentes porque dicen de esfuerzos.

Teletón es un llamado a la solidaridad.

Teletón sacude nuestro corazón y nos invita a un gesto generoso.

Debe ser nuestro corazón el que empuje nuestro gesto solidario.

Por ello es que no hay gestos que puedan resultar pequeños porque movidos por la solidaridad y el corazón.

Todos los años Teletón nos pide una mano para seguir ayudando un poco más o para ayudar un algo mejor.

Sin lugar a dudas es una tarea que necesita la mano de todos.

Tu mano puede ser la necesaria diferencia que se necesita.

Tu mano puede ayudar y ser muy útil.

Hay alguien que sueña y su sueño depende de vos.
Hay alguien que con dificultad extiende su mano esperando no quedar con la mano extendida.